

押小だより

てんしんらんまん

天真爛漫



令和6年10月4日  
さくら市立押上小学校  
令和6年度 第7号  
文責：仁平 博幸

## 運動会（10/26）に向けて…大切にしたいこと

いよいよ今月、10月26日（土）、本校の運動会が開催されます。9月のPTA理事会でも、保護者の方々へのお願い等についてご協議いただき、保護者の皆様ですでに開催案内をお出ししたところです。昨年同様、来賓もお呼びしての「通常」の運動会（半日開催）となります。保護者や地域の皆様にもいろいろとお願いやご不便をおかけすることも、また、ご協力いただくことも多々あるかと思えます。どうぞよろしくお願ひいたします。（昨年同様、途中の休憩タイムでは、部活動紹介も実施します。こちら楽しみに行っているところです。）

今月は、運動会に向けて、練習が本格的にスタートし、子どもたちもがんばることと期待しています。実は、9月末の朝会で、子どもたちに次のようなこととお話ししました。



- ・運動会のスローガンは、みなさんが決めた「みんなで輝く！ 全力押小オリンピック」です。
- ・校長先生はとてすてきなスローガンだと思っています。
- ・特に「みんなで（輝く）」「全力」の言葉がすてき。なぜなら… 協力し合って、一人一人が全力をだす  
→ 自分も・仲間も・見ている人も感動する → みんなが幸せを感じる運動会になる  
→ 夏のオリンピック・パラリンピックを超える「押小オリンピック」になる …からです。
- ・ぜひ、「あきらめずやりぬいた」「全力を出し切った」と思える運動会となることを願っています。
- ・そのためにも、ぜひ、「どんな運動会にしたいか」「自分はどんなことをがんばるか」など、運動会に向けての目標・めあてを立てて、その達成に向けてがんばってほしいと思っています。



今年度の運動会のスローガンは、各クラスでキーワードを考え、児童会で最終的に作り上げられたものです。このスローガン、私もとてもよいなと思っています。朝会でのお話のとおり、「全力」を出し切る、そして「みんなで輝く」というところが、まさに私の思い描く運動会だからです。

どんな姿でも、どんな結果でも、一生懸命に全力で何かをする姿は人に感動を与えます。自分も達成感を得られます。そして、その姿は仲間の力をさらに強くさせます。そう、この夏のパリオリンピック・パラリンピックの様子にも通ずるものがあると思います。

また、「全力」の場面は競技だけではありません。応援も全力でできる場面です。集まるときや席に戻るときも全力を出す場面です。係がある学年の子どもたちはその係の仕事も全力で行うことができます。いろいろな場面で全力を出すところがあるのです。

そんな「全力の運動会」は、自分も、みんなも、見ている人も感動し、達成感とともに「幸せ」を感じるものになると思っています。

これは、私の思い描く学校の姿である「だれもが安心して力を出し、みんなが幸せを感じる学校」そのものです。ぜひ、そのことを大切にして、練習、そして当日・本番、全員が全力で取り組み、「あきらめずやりぬいた」「やってよかった」という運動会になることを願っています。

## 一人一人の成長を感じた臨海自然教室（5学年・9/11～12）

9月11日から12日、1泊2日の日程で、5年生の臨海自然教室を実施しました。茨城県にある県の施設「とちぎ海浜自然の家」で、筏（いかだ）づくりや塩づくり、夜の海岸ハイク、貝の根付けづくりなどを実施。二日間とも晴天に恵まれ、充実した活動ができました。

5年生の子どもたちは、「チャレンジ」「協力」という二つの大きなめあてをもって活動に取り組みました。部屋などでの生活班でも、活動プログラムでの活動班でも、本当によく「協力」し、なかよく



活動していました。また、筏や塩、根付けづくりなど、初めてという子も多い中、どんどん行動し「チャレンジ」する子どもたちを見ていて、とてもエネルギーがあって子どもらしい子どもたちだと実感しました。「エネルギー」と言えば、食事です。食事の様子で元気度が分かります。食事はバイキング形式（お代わり自由）ということもあって、お代わりする子が多く、本当によく食べていました。そして楽しそうに食べます。こんな様子からも、子どもたちには元気・エネルギーがあっというまに感じました。

家から離れての宿泊は初めてという子も多分いたのではないかと思います。1泊2日はあっという間でしたが、宿泊体験とさまざまな体験活動を通じて、一人一人がいろいろなことを感じ、考え、体験し、ぐんと一回りも二回りも成長したと感じています。

保護者のみなさまには、準備等でもいろいろとお世話になりました。今後も、子どもたちの成長のためにご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



※臨海自然教室の様子は、学校ホームページにも掲載（8回に分けて連載）していますので、よろしければご覧ください。

### ◎この他の9月の学校の様子をご紹介します。

9月6日（金）

○学期末PTA（授業参観、全体会、学年PTA）

多くの保護者のみなさまに本校いただき感謝申し上げます。



9月18日（水）

○表彰朝会（松の実賞）

今年度3回目の「松の実賞」の表彰で、17名の児童が受賞しました。おめでとう。



9月24日（火）

○稲刈り（5年生）

さわやかな秋空の下、稲刈りをしました。田植えと稲刈りは今年も土屋さんにお世話になりました。ありがとうございます。



### 9月7日（土）～たいへんお世話になりました～ 第2回PTA環境活動

多くの保護者のみなさまにご協力をいただきありがとうございました。朝でもまだまだ暑さ厳しい中でしたが、環境美化にお力をいただき感謝申し上げます。

また、この日は、同窓会の方、地域ボランティアの「桜守の会」のみなさまにも参加いただき、学校環境の美化にご協力いただきました。ありがとうございました。



押上小がこんな学校に…

だれもが安心して力を出し、  
みんなが幸せを感じる学校

1学期もあと少し！



※学校ホームページも、少しずつ記事を更新しています。よろしければアクセスください。

押上小学校



で検索。

